

Joven profesor de Viña fue distinguido en La Moneda

Daniel Pérez Gutiérrez, de 32 años, recibió la Orden al Mérito Docente y Cultural Gabriela Mistral por ser un ejemplo del compromiso educacional.

Erika Rojas Salazar

Profesor de Educación Física, titulado de la Universidad Viña del Mar (UVM) y Licenciado en Educación con Mención en Entrenamiento Deportivo, Daniel Pérez Gutiérrez es uno de los docentes de la región distinguidos por el Ministerio de Educación el viernes pasado en La Moneda.

En el marco del Día del Profesor, el viñamarino de 32 años recibió de manos de la primera dama Cecilia Morel y del ministro de Educación Raúl Figueroa, la distinción de Orden al Mérito Docente y Cultural Gabriela Mistral por ser un ejemplo del compromiso a la educación.

“Fue una hermosa sorpresa. La verdad es que por mi edad era un poco impensado recibir un premio así, pues regularmente las distinciones llegan cuando uno tiene más trayectoria. Pero ya con la distinción en mis manos agradezco este premio, me siento honrado y lo reflejo en todos mis colegas que comparten mi vocación”, explicó el docente de educación física.

MUY MOTIVADO

Desde la Seremi de Educación indicaron que Daniel es un profesor “modelo de ejemplo, pues realiza los ejercicios con los alumnos



LA PRIMERA DAMA CECILIA MOREL, AL CENTRO DANIEL PÉREZ Y EL MINISTRO RAÚL FIGUEROA.

ES PROFESOR JEFE TAMBIÉN

Además de hacer clases desde quinto a octavo básico, Daniel Pérez es profesor jefe del sexto A de la escuela Arturo Prat de Miraflores, perteneciente a Corporación Municipal de Viña del Mar. “Al margen de mis clases de Educación Física, la escuela se ha preocupado de cuidar la salud socioemocional de los alumnos, pues eso es lo fundamental para liberar la ansiedad y el estrés en este tiempo”, explicó el docente.

transmitiendo credibilidad. Además aplica el refuerzo positivo entregando arengas y motivación a sus alumnos y siempre pone su esfuerzo en la inclusión para sus alumnos”.

En tiempos de pandemia, el profesor de la escuela Arturo Prat de Miraflores imparte dos clases diarias vía zoom y en tiempos normales es el encar-

gado de los talleres de fútbol masculino y femenino del establecimiento.

BUZO PARA EL “ZOOM”

“Siempre cuando termino las clases les digo a mis alumnos que no permitan que nadie les diga que no se puede actividad física con lo básico. Les explico que no es necesario pagar un gimnasio o entrar a al-

gún club deportivo pues en un espacio reducido y con una silla y un escobillón se pueden hacer más de 100 tipos de ejercicios”, manifiesta el docente, quien confiesa que la motivación es tanta que sus alumnos se ponen el buzo de la escuela para ejercitarse e integran a sus padres y hermanos a la clase.

“Ahora en pandemia ha sido más difícil para todos, pero ahí debe estar la motivación del profesor para incentivar a los niños y no permitir que dejen de hacer actividad física pese a la cuarentena que tuvo a los alumnos encerrados por cuatro meses debido a la pandemia”, manifestó el joven docente, padre de dos niños de 3 y 4 años. 🌟

CEDIDA